
Un partido de futbol, causa
de  nuevos  contagios  de
coronavirus
Montenegro  contabilizó  nuevos  casos  de  coronavirus,  dos
semanas después de haberse proclamado libre de la pandemia,
siendo los nuevos enfermos, en su mayoría, ciudadanos que
asistieron en Belgrado a un partido de futbol que reunió a
miles de personas, anunciaron las autoridades.

Las propias autoridades habían declarado el 2 de junio que
Montenegro, pequeño país de los Balcanes donde ninguna nueva
contaminación doméstica había sido descubierta desde el 5 de
mayo, no tenía ya casos activos del covid-19.

Pero  el  director  del  Centro  Clínico  de  Podgorica,  Jevto
Erakovic,  anunció  nueve  casos  “importados”,  denunciando  el
“comportamiento de algunos individuos irresponsables”.

Entre estos nuevos casos, siete son ciudadanos montenegrinos
que acudieron la semana pasada a Belgrado para asistir al
derbi  de  futbol  entre  Partizan  y  Estrella  Roja,  los  dos
grandes rivales de la capital serbia.

El partido, una de las semifinales de la Copa de Serbia, se
disputó  ante  16  mil  espectadores,  ya  que  el  país  había
autorizado, desde el final del confinamiento, las reuniones a
cielo abierto de un número ilimitado de personas.

Está claro que el desplazamiento de nuestros ciudadanos al
derbi jugado en Belgrado provocó la situación que tenemos
ahora”, deploró el médico, que espera “un número más elevado
de nuevos casos en el curso de los próximos días”.

El pequeño país de 620 mil habitantes, último de la región en
verse afectado por la pandemia del coronavirus, contabilizó
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nueve muertos y 333 contaminaciones.

Montenegro  reabrió  sus  fronteras  el  1  de  junio  a  los
ciudadanos de países con menos de 25 personas contaminadas por
100 mil habitantes. Serbia no figura en esa lista.

Continúa  la  actividad  del
golf
Por segunda semana consecutiva el PGA Tour tendrá actividad
tras los tres meses de suspensión por el coronavirus. Como
parte de las medidas implementadas por el tour la competencia
continuará sin espectadores, este siendo el mayor cambio tanto
para  los  aficionados  como  para  los  jugadores,  quienes
comentaron extrañar los aplausos y ovaciones aunque algunos
dijeron sentirse cómodos al no tener distracciones extras.

El famoso campo de Harbour Town Golf Links abre sus puertas,
como cada año, para el RBC Heritage, evento que usualmente
reúne un gran field de jugadores y que este año no será la
excepción esperando por segunda semana sucesiva a los cinco
mejores jugadores del mundo, según su ranking.

Además, los dos representantes aztecas en el PGA viajaron de
igual manera a Hilton Head, Carolina del Sur para retomar la
acción y medir su juego ante los mejores golfistas del mundo.

Abraham Ancer buscará en el primer horario de la tarde repetir
la sólida actuación que presentó la semana pasada registrando
un top15 más en su carrera y colocarse cada vez más cerca del
deseado título.

Por  su  parte,  Carlos  Ortiz,  quien  tiene  turno  durante  la
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mañana, buscará encontrar su juego y retomar el gran nivel que
demostró antes de la pausa obligatoria.

Seguramente Harbor Town regalará a los fanáticos del golf una
semana más con grandes emociones en donde será vital el tiro
de salida por las condiciones que presenta el campo para poder
ser agresivo hacia el green.

Las  24  Horas  de  Le  Mans
desvelan su programa, con 62
equipos participantes
La organización de las 24 Horas de Le Mans, cuya 88ª edición
se  disputará  entre  el  19  y  20  de  septiembre  tras  su
aplazamiento  por  la  pandemia  de  coronavirus,  desveló  este
jueves  su  calendario,  que  incluye  “cuatro  sesiones  de
entrenamientos libres, calificación, la sesión Hyperpole y un
calentamiento, que culminará con la carrera de resistencia”
con 62 coches en pista.

A través de un comunicado, la organización explicó que habrá
“62  equipos  involucrados”  durante  cuatro  días  que  estarán
particularmente “llenos de acción”.

“Entre el jueves 17 y el domingo 20 de septiembre veremos
cuatro  sesiones  de  entrenamientos  libres,  calificación,  la
sesión Hyperpole y un calentamiento, que culminará con la
carrera de resistencia de 24 horas”, informó el Automobile
Club de l’Ouest.

2020 24 Hours of Le Mans: a 6️⃣2️⃣-car grid for 4️⃣ days of
intense competition!
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See the updated schedule for September's 24 Hours of Le Mans:
https://t.co/H5PKbk4uNj*
The  62-strong  entry  list:  https://t.co/TeI3zA6mP5@FIAWEC
#LeMans24 pic.twitter.com/7TsCHjGVgi

— 24 Hours of Le Mans (@24hoursoflemans) June 18, 2020

Los 62 coches saldrán a la pista el jueves 17 de septiembre,
para las sesiones de práctica libre, la calificación y la
práctica nocturna.

El viernes habrá más sesiones de práctica y la Hyperpole,
donde  24  competidores  lucharán  en  el  circuito,  de  13,626
kilómetros, en una prueba de gran velocidad.

La carrera en sí comenzará a las 14:30 del sábado y terminará
a esa hora el domingo después de 24 horas de competición.

“Las 24 Horas de Le Mans de 2020 tuvieron que modificar su
calendario debido al contexto internacional sin precedentes,
pero se han hecho todos los esfuerzos para garantizar una
competición de alta calidad, donde la seguridad sigue siendo
la prioridad”, subrayó la organización.

Jugador  acusa  discriminación
del US Open
El australiano Dylan Alcott, número uno mundial de quad, una
categoría tenis en silla de ruedas, denunció en Twitter una
“desagradable discriminación” por parte del US Open, que no
organizará este año el torneo de sillas de ruedas, debido a la
pandemia del covid-19.
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“Acabo de saber que el US Open (que albergará desde el 31 de
agosto a los tenistas de los circuitos ATP y WTA) se disputará
SIN  tenis  en  silla  de  ruedas.  Los  jugadores  no  han  sido
consultados”, dijo en Twitter el último campeón en dobles en
Nueva York.

“Creía haber hecho lo suficiente para clasificarme, dos veces
campeón y número uno mundial. Pero desgraciadamente lo único
que  contaba  era  ser  capaz  de  andar.  Desagradable
discriminación”,  añadió  el  jugador  de  Melbourne.

Por favor, no me digan que corro más riesgos (de atrapar el
nuevo coronavirus) porque soy inválido. Sí, soy inválido, pero
eso no me convierte en ENFERMO (…)”, añadió Alcott, furioso.

Vencedor de 10 títulos en individuales del Gran Slam, Alcott
es un defensor encarnizado de los deportistas inválidos.

Antes de ilustrarse en quad, ganó con Australia el oro en
básquet  en  silla  de  ruedas  de  los  Juegos  Paralímpicos  de
Pekín, en 2008.



El US Open, cuyo mantenimiento en las fechas inicialmente
previstas  (31  de  agosto-13  de  septiembre),  pero  a  puerta
cerrada, fue confirmado esta semana, es el centro de críticas
desde hace varios días.

Frente  al  estricto  protocolo  sanitario  planeado  por  los
organizadores,  cuando  la  ciudad  sede  del  torneo  fue
particularmente atacada por la pandemia, varias figuras del
circuito masculino, entre ellas Novak Djokovic y Rafael Nadal,
dejaron planear dudas sobre su participación.

Reaccionando al mantenimiento del torneo, el australiano Nick
Kyrgios fustigó una decisión “egoísta”. La rumana Simona Halep
(número dos mundial) renunció a viajar a Nueva York, para
concentrarse en Roland Garros, aplazado a finales del mes de
septiembre.

El tenis profesional, completamente parado desde mediados de
marzo, debe reanudarse a partir del 3 de agosto para la WTA y



del 14 de agosto para la ATP.

Anulan torneo ATP por temor a
segunda ola de covid-19
El Abierto de Japón de tenis, ganado el año pasado por el
serbio Novak Djokovic, fue anulado por temor a una segunda ola
del nuevo coronavirus, anunciaron los organizadores.

Teniendo  en  cuenta  las  preocupaciones  provocadas  por  una
segunda ola de infección en Japón y en el extranjero, hemos
llegado a la dolorosa conclusión que tenemos que anular el
torneo”, explicaron los organizadores de la prueba valedera
para el circuito masculino (ATP), programada del 5 al 11 de
octubre.

Los  organizadores  barajaron  otras  posibilidades,  como
restringir el número de espectadores o disputar el torneo a
puerta cerrada, antes de llegar a la conclusión que de todas
maneras  no  se  podía  garantizar  la  seguridad  de  los
participantes.

Japón  no  resultó  demasiado  afectado  por  la  pandemia  del
covid-19  con  respecto  a  lo  sufrido  por  numerosos  países
occidentales, con poco más de 900 fallecidos y 17 mil casos.

Pero un reciente repunte de casos en Tokio ha hecho temer a
las  autoridades  una  segunda  ola  de  infectados  y  los
organizadores  del  torneo  no  han  querido  tomar  riesgos.

Por  ahora,  el  torneo  WTA  (femenino)  de  Osaka  se  mantiene
programado para noviembre, según el calendario revisado por
las instancias del tenis mundial.
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Como  el  resto  de  deportes,  el  tenis  profesional  quedó
suspendido  a  mediados  de  marzo  por  la  pandemia  del  nuevo
coronavirus.

La competición oficial debería reanudarse a partir del 3 de
agosto en Palermo para las mujeres y del 14 de agosto en
Washington para los hombres.

Jürgen  Damm  se  despide  de
Tigres con emotivo video
Tras cinco años como jugador de Tigres, Jürgen Damm dice adiós
al club felino y a la afición auriazul con un emotivo video,
donde destaca el cariño que le tiene al equipo y la final
regia que ganaron ante Rayados.

Hoy después de cinco maravillosos años me toca despedirme de
la ciudad, de un equipo pero sobretodo de la afición que tanto
cariño le tengo. Tuvimos momentos muy duros, sufrimos, nos
caímos y lloramos juntos. Ganamos la final más importante en
la historia de Nuevo León, pusimos a los Tigres en lo más alto
y me siento sumamente orgulloso y feliz de haber sido parte de
la época dorada de Tigres.

El extremo indicó también que se mantendrá como un aficionado
más de los felinos: “A pesar de la distancia tengan por seguro
que siempre seré un incomparable más, no sé si en un futuro
vuelva, es peor que si, lo que les aseguro es que mi corazón,
alma y amor será de Tigres. Gracias por todo y recuerden nunca
olvidar al 25 porque el 25 nunca los olvidará, hasta pronto”,
expresó el ahora ex jugador felino.

Damm ya había anunciado casi entre lágrimas su salida de la
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institución esto el pasado 25 de febrero de este año, y con ya
15 días para que venza por completo su ci trato con los
felinos, el extremo derecho no quiso esperar para decirle
adiós a la gente que lo apoyó mientras estuvo con el conjunto
nicolaíta y con quien levantó 8 títulos: 4 Ligas, 3 Campeón de
Campeones y 1 Campeones Cup.

El destino del veracruzano está en la MLS, siendo el Atlanta
United el elegido por el futbolista para seguir creciendo su
carrera.

Tigres  pide  que  no  se
acerquen a Leo Fernández
Por la mañana llegará a Monterrey el volante uruguayo Leonardo
Fernández, quien desde el torneo pasado es añorado por la
afición de los Tigres. Pero no se podrá estar cerca de él.

Ya es una costumbre que los refuerzos de los equipos regios,
ya  sean  los  felinos  o  los  Rayados,  causen  una  verdadera
revolución cada vez que se aparecen en el aeropuerto para su
presentación, haciendo que decenas de reporteros locales se
presenten.

 Ahora no será así, el club universitario advirtió que debido
a la pandemia de coronavirus que azota a todo el país, el
uruguayo no ofrecerá declaraciones a su llegada al aeropuerto
Mariano Escobedo, sólo se permitirá que se le tomen gráficas y
algunas imágenes.

Leonardo Fernández López, de apenas 21 años, surgido en el
Fénix de Uruguay, llega a Tigres después de haber estado un
torneo en el Toluca, donde en ocho juegos marcó cinco goles.
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Avanzan rumbo a acuerdo en la
Gran Carpa
Después de semanas de conflictivas negociaciones, las Grandes
Ligas dijeron ayer que pudieron construir con el sindicato de
jugadores  la  base  de  un  posible  acuerdo  para  arrancar  la
temporada de beisbol.

Con  las  tensiones  creciendo  desde  el  fin  de  semana,  el
comisionado de las Grandes Ligas, Rob Manfred, convocó al jefe
de la Asociación de Jugadores (MLBPA), Tony Clark, para una
reunión ayer en Phoenix (Arizona), tras la cual le envió una
nueva propuesta.

“Ambos  salimos  de  esa  reunión  con  un  marco  desarrollado
conjuntamente que podría ser la base de un acuerdo y sujeto a
conversaciones con nuestros respectivos constituyentes”, dijo
Manfred en un comunicado.

El comisionado señaló que envió un resumen por escrito a Clark
de lo conversado y animará a las franquicias a avanzar en las
negociaciones en esa dirección, señalando que espera que el
jefe de la Asociación de Jugadores haga lo mismo con los
peloteros.

La reunión es un intento de restaurar la confianza entre ambas
partes,  muy  dañadas  en  este  proceso  en  el  que  tratan  de
acordar  reducciones  salariales  y  el  reparto  del  impacto
económico del actual parón por el coronavirus, que no permitió
arrancar la temporada el 26 de marzo como estaba previsto.

El  comisionado  remarcó  que  hay  un  “riesgo  real”  de  una
temporada en blanco si se daba por concluido el diálogo con la
MLBPA, que interrumpió las conversaciones el fin de semana
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considerándolas  “inútiles”  y  pidiendo  a  la  Liga  que
simplemente  les  informe  cuándo  comenzar  a  jugar.

La  Liga  ha  presentado  tres  iniciativas  para  comenzar  la
temporada y la MLBPA dos, y las partes permanecen separadas
por una diferencia de aproximadamente mil millones de dólares
en salarios garantizados.

Celta  deja  ir  la  victoria;
Araujo juega todo el partido
El Celta de Vigo tuvo la victoria en los pies de Iago Aspas,
pero falló una pena máxima para que al final igualaran 0-0 con
el Real Valladolid, donde el defensa mexicano Néstor Araujo
jugó todo el encuentro.

A pesar de sumar una unidad, el Celta está al borde del
abismo.

Los celestes llevaron el peso del partido ante un Valladolid
muy  cerrado,  que  anuló  las  conexiones  entre  los  dos
principales  hombres  del  Celta,  Iago  Aspas  y  Rafinha.

Los  gallegos  aceleraron  en  el  segundo  tiempo,  pero  se
estrellaron en la buena actuación del meta Jordi Masip, que
también detuvo un penal a Aspas (71), en lo que fue la mejor
ocasión celeste tras una mano de Rubén Alcaraz en el área.

Con el empate, el Celta se queda a sólo dos puntos de los
puestos de descenso.
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Falla el VAR y la Premier se
reanuda con empate
Aston Villa (19º) y Sheffield United (6º) empataron sin goles
en la reanudación de la Premier League tras la pausa por la
pandemia del nuevo coronavirus, en un encuentro marcado por un
aparente error de videoarbitraje.

En el tramo final de la primera parte, en una falta lanzada
por el Sheffield United, el balón fue captado por el arquero
del Aston Villa, Orjan Nyland, que fue empujado hacia su arco
por su compañero Keinan Davis.

Pese a que el balón pareció entrar claramente en la portería,
según  las  imágenes  de  televisión,  el  árbitro  decidió  no
concederlo  al  no  haber  vibrado  el  reloj  conectado  con  la
tecnología ‘goal line’, ideada expresamente para este tipo de
jugadas.
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Con  este  punto,  el  Aston  Villa  permanece  en  puestos  de
descenso, pero se acerca un poco a sus predecesores en la
tabla  (a  tres  puntos  de  la  salvación),  mientras  que  el
Sheffield United se coloca a un punto de la quinta plaza,
ocupada por el Manchester United y sigue aspirando a jugar en
Europa la próxima temporada.

El primero de los 92 partidos que restan para completar la
temporada comenzó con un minuto de silencio, en homenaje a las
víctimas  de  la  pandemia  del  nuevo  coronavirus  y  de  los
sanitarios  que  la  han  combatido,  y  con  una  protesta
antirracista.

Antes del pitido inicial, los futbolistas de ambos equipos y
el cuerpo arbitral pusieron una rodilla en tierra, en un gesto
contra el racismo, que se ha popularizado en protestas en todo
el mundo tras la muerte de un estadounidense negro, George
Floyd, a manos de un policía blanco de Mineápolis a finales de
mayo.


